

選手情報

2022-2023 シーズン 退団選手及びスタッフのお知らせ

平素より温かいご声援を頂き、誠に感謝申し上げます。

マツダスカイアクティブズ広島の 2022-2023 シーズン、退団選手及びスタッフにつきましてお知らせいたします。

【退団選手】

氏名	ポジション	在籍期間
柏田 裕紀	FL/LO	14 年
永田 亮	HO	6 年
大内 空	CTB/WTB	4 年
イシレリ・マヌ	No.8	2 年
テビタ・タイ	CTB/WTB	2 年
ジェームズ・コンブリック	PR	1 年

【退団スタッフ】

氏名	役職	在籍期間
毛塚 直	S&C コーチ	2 年

退団コメント

■ 柏田 裕紀

いつもマツダスカイアクティブズ広島を応援いただきありがとうございます。

今シーズンで引退する事になりました。

私が 15 年間このチームでラグビーができたのは、チームメイトやスタッフ、職場の皆様や家族のサポートしてくれたおかげです。ありがとうございます。

これからはファンとして選手達を応援していきます。

来シーズンもマツダスカイアクティブズ広島への声援宜しく願います。

■ 永田 亮

日頃よりマツダスカイアクティブズ広島へ熱い応援いただきありがとうございます。

今シーズンをもちまして、このチームを退団します。

2017 年に入団し 6 シーズンプレーした中で、素晴らしい選手・スタッフに恵まれ、出会えたことはかけがえない財産となりました。

また、どんな時も大きな声で応援してくれたマツダ応援団を始め、サポーターの皆様には感謝しかありません。

マツダで培った経験を今後を活かし、次のステージでも頑張ってまいります！

6 年間本当にありがとうございました。

■大内 空

2019-2023 の 4 シーズン、たくさんのご声援をありがとうございました！

広島 journey での宝物は、最高の友に出会えたことです。

そして、そのかけがえのない仲間から教えてもらった「凡事徹底」「人から学ぶ」軸に日々成長し続けることの大切さがマツダで得た私の財産です。この経験を活かし、次のステージでも燃えたいと思います！

最後になりますが、ファンの皆さま、苦しい状況でも会場に駆けつけてくださり、背中を押していただいたおかげでとても心強く、前向きに戦うことができました。

ありがとうございました！！

また必ず会場でお会いしましょう！！

■イシレリ・マヌ

Thank you mazda skyactiv for the past 2 seasons. Thank you to the Mazda staff, team mates and fans for the amazing support. I will always support Mazda team and wish them the best for the future seasons. Thank you

マツダスカイアクティヴズで 2 シーズンを過ごしました。この間のチームスタッフ、チームメイト、ファンの皆さんも素晴らしいサポートに感謝します。私は常にスカイアクティヴズをサポートし、彼らが将来のシーズンのために最善を尽くすことを願っています。ありがとうございました。

■テビタ・タイ

Thank you Mazda Skyactiv for the great opportunity to pursue my dream and doing what I love. Thank you to the staff and my team mates for all the help and support given to me over this short period . Special thank you to the fans who turn up every week to support us . I will always support Mazda team and wish you all best in the future seasons .

私の夢を追いかけ、好きなことをする絶好の機会を与えてくれたスカイアクティヴズに感謝します。短い期間でしたが、サポートしてくれたスタッフとチームメイトに感謝します。毎週応援に来てくれるファンの皆さん、本当にありがとうございました。私はこれからも常にスカイアクティヴズをサポートし、今後のシーズンの成功を祈っています。

お世話になりました本当にありがとうございます！！

■ジェームズ・コンブリック

I would like to thank the Mazda club management and players for welcoming me to your family with open arms. The support and belief that the Company showed me was immense. I would also like to thank the loyal Mazda supporters for carrying our team on the weekends. I will look back on my time in Hiroshima with the fondest of memories and wish you all the best in the future.

Sayonara

今回、マツダファミリーの一員として私を温かく迎え入れてくれたマツダのマネージメントと選手の皆さんに感謝しています。私は会社から多くの期待とサポートをいただきました。そして、マツダラグビーを常に応援して後押しして下さったサポーターの皆様にも感謝しております。広島ではたくさんの忘れられない思い出を作ることができました。今後の皆さんの幸運を祈っております。

サヨナラ

■毛塚 直

私に S&C コーチとしてのチャンスをくれたチームの皆様、苦しい状況でもチームを支え続けてくれた広島ファンの皆様、2 年間ありがとうございました。

この 2 年間は勝つことの難しさを痛感しました。

だからこそ、勝った時にチームメイトやファンの方々と共に心の底から喜ぶことができました。

スカイアクティブズで学んだ「WITH」の精神を心に刻み、次のステージでもチャレンジを続けていきます。

以上